

LE CARNAVAL

Mardi 13 février, à l'occasion de mardi gras, nous avons fêté le carnaval à l'école. Nous avons fêté le carnaval et fabriqué des masques avec nos parrains/marraines. Quelle joie de tous se déguiser et de déguster de délicieuses crêpes !!!!

Voici quelques photos souvenirs de cette belle matinée appréciée par tous, les « petits » comme les grands !



Nos princesses



Nos super-héros



Nos sorcières



Nos espagnoles



Nos chevaliers



Notre pompier



Notre fée clochette



Notre cow-boy



Notre chauve-souris



Notre clown



Notre ninjago



La classe de CP



Les classes de CP et CM1/CM2

Merci à tous pour votre collaboration !!!!